

Ratifican en Imías rechazo de las mujeres cubanas al bloqueo norteamericano



Imías, Guantánamo, 24 oct (RHC) Teresa Amarelle Boué, integrante del Buró Político del Partido Comunista y secretaria general de la Federación de Mujeres Cubanas (fmc), presidió aquí el acto en que las féminas de este poblado ratificaron su condena al bloqueo económico, comercial y financiero mantenido por el Gobierno de los Estados Unidos contra Cuba, por más de 50 años.

Las mujeres imienses exigimos el fin de ese engendro genocida y la devolución del territorio ocupado ilegalmente por la base naval de Guantánamo, expresó Beitelvis Cantillo Moreira, trabajadora de la dirección municipal de la organización femenina, informa el diario Granma.

La estudiante de octavo grado Keila Labañino Verdecia, en nombre de las jóvenes federadas, esbozó los graves daños que ha ocasionado el bloqueo al pueblo cubano y al desarrollo del país, y reclamó seguidamente a Obama, o al presidente que le suceda, el respeto al derecho de los hijos e hijas de esta tierra a construir su futuro en una patria libre y sin injerencia.

Los guantanameros y guantanameras son testigos de cómo el imperio y sus lacayos han tergiversado los hechos relacionados con el enfrentamiento al huracán Matthew, tratando de denigrar el esfuerzo del

Gobierno cubano y la presencia de sus principales líderes junto al pueblo afectado, subrayó Amarelle Boué, quien arribó a Imías después de haber visitado a los municipios de Maisí y Baracoa.

En esos territorios la secretaria general de la Fmc departió con pobladores afectados por el meteoro, en especial con familias que convirtieron sus viviendas en centros de protección de personas o en escuelas, para apoyar la continuidad del curso escolar.

“En los lugares visitados percibimos un pueblo enfrascado en la recuperación y con absoluta confianza en la Revolución”, comentó la máxima dirigente de las mujeres cubanas para acto seguido, en breve intercambio con la prensa, reconocer el desempeño de este sector en la cobertura sobre Matthew.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/109679-ratifican-en-imias-rechazo-de-las-mujeres-cubanas-al-bloqueo-norteamericano>



Radio Habana Cuba